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■ГОШЕК 
Л Е П Ы Н  ЭТАП

В штабе треста «Вол 
годонскэнергост р о й »  
по работе без отстаю
щих обсуждены итоги 
соревнования первого 
этапа 100 - суточной 
ударной вахты. 

Почетными грамотами 
награж дены  по итогам де
сяти месяцев коллективы 
СМУ-9 и СМ У-10 « З а 
воде! роя», управление 
строительства «Атом- 
энергострой*, управление 
строительства механизи- 

' р'ованных "раб от ,гавтопро- 
изводствеиное объедине
ние и другие коллективы.

По итогам ' десяти меся 
цев вручены письма о за
боченности коллективам 
СМ У-12 и СМ У-16 «За- 
водстроя», «О тделстроя», 
управления строительства 
«Промстрой-1».

' Н аилучш их резул ьта
тов в ходе первого этапа 
100-суточной вахты доби
лась в первой группе со
ревную щ ихся бригада 
Б. Горелова из СМ У-12 
«Заводстроя» , по второй 
группе— бригада В, Деми 
на из СМУ-8 «Пром- 
строя-1», по третьей груп 
п е— бригада И. П риходь
ко из УСМ Р.

Победителями вахты 
признаны  три участка 
СМУ-8 «П ромсгроя-1», 
которыми руководят 
Н. Тараскнн, И. К уропат
ка, Г. Селезнев, участок 
№  2 «О тделстроя» (на
чальник В. Дудий), учас
ток Г1ЖДТ (начальник 
А. Горелов), участок Л° 4 
из «А томэнергостроя* 
{начальник В. Гречнико'в) 
и другие.

В соревновании линей
ных специалистов победи 
ли мастера «Заводстроя» 
IT. Пастухов и Г. Т арасо
ва и другие.

Ш таб отметил ряд не
достатков в организации 
соревнования. Так, часть 
субподрядны х организа
ций треста самоустрани
лась от участия в сорев
новании, экономисты 
«П ромстроя-2», «О тдел
строя» и «Заводстроя» 
несвоевременно подводят 
итоги ежесуточной вахты. 
Во многих производствен
ных коллективах отсутст
вует необходимая глас
ность соревнования.

Ш таб наметил пути уст 
ранения выявленны х недо 
статков.

Свыше двадцати лет 
работает штукатуром 
Л. Г. Ускова из ПМК- 
1044.' Отличный специ 
алнет своего дела, она 
передает опыт моло
ды м  рабочим, if. И. 
Скиба -  одна из них. 
Четыре года назад она 
пришла в- бригаду уче
ником, а сейчас уже в 
числе лучших. На 
100-су точной ударной 
вахте штукатуры систе 
магически перевыпол
няют нормы.

На снимке: Л. Г. УС
КОВА и Н. И. СКИ
БА.

Фото А. Тихонова.

Забота о бригадах
Партком управления строительства «Заводстрой» 

усиливает в эти дин организаторскую, политико- 
воспитательную работу по успешному завершению 
заданий года.

Чтобы обеспечить кон
кретность руководства, 
здесь за каждой бригадой 
закрепили ответственны 
ми членов партийного ко
митета, руководителей и 
главны х специалистов.

П артком проанализиро
вал поступившую от них 
информацию  о положении 
дел в бригадах и активи
зировал работу в тех кол 
лективах, где наиболее 
трудное положенно.

Н апример, замести гель 
начальника управления 
строительства по произ
водству В. М. Черепанов 
закреплен  ja  бригадой 
плотников - бетонщиков 
Б. М. Горячева из СМУ- 
12. В коллективе 30 чело 
век, люди в основном 
опытные. Бригада была в 
лидерах соревнования. И 
вдруг вы ясняется, что на 
месяц ей запланировано 
всего около 19 тысяч 
рублей строймонтаж а. 
Тогда как, скаж ем , брига
де В. К. Ш ардина из 
СМ У-16 в составе 12 че
ловек — 88  ты сяч рублей.

В. М. Ч ерепанов сде
лал  вывод о том, что 
план заниж ен, были свое
временно приняты  меры к 
его корректировке.

Коллектив успешно ра 
ботал на бетонировании 
ростверков второго корну 
са, подливке плит под ко 
лонны, омоноличивании 
плит перекрытий.

Проведя собрание в 
бригаде, В. М. Ч ерепа
нов выяснил, что волнует 
рабочих. Это и обеспече
ние материалами, инстру
ментами, спецодеждой и 
повышение квалиф ика
ции. Плотники - бетонщи
ки просили такж е чащ е 
проводить собрания по 
текущ им производствен
ным задачам .

Все это учтено в ,д а л ь 
нейшей работе.

У дарная вахта близит
ся к финишу. К аж дая 
бригада «Заводстроя»

I старается полностью и с 
I высоким качеством выпол 
нить тематические зад а 
ния.

В эти дни с огоньком 
работаю т коллскти в ы, 
возглавляем ы е Г. Ф омен
ко, А. К еж ватовы м, В. Ба 
выкиным, С. М орозовым 
и многие другие. Они 
приближают сдачу мощ 
ностей по выпуску реак 
торного оборудования на 
один миллион киловатт.

М. МИХАИЛОВ.

Спрашивать
строже

Годовые обязательства 
у  нас напряж енные. Но 
они нам по силам. Ком
плексная бригада может 
освоить за год и более 
двух миллионов.

Но управление произ
водственно - технологиче
ской комплектации плохо 
ведет работу по ком плек
тации строящ ихся объек
тов ж елезобетонны ми и з 
делиями, в частности, до
ма №  69.

С большими трудности 
ми мы смонтировали две 
секции дома. И з-за от
сутствия деталей стояли 
по полмесяца.

Две недели ничего не 
монтировали. С ейчас три 
дня стоит монтаж из-за 
отсутствия лестничных 
площ адок. Сантехникам 
нечего делать на объекте: 
нет радиаторов.

А ведь мы вполне мог
ли бы смонтировать дом 
в ноябре, дать в кварти
ры тепло.

П ора бы спросить с 
работников УПТК, поче- 

j му их функции прнходит- 
; ся выполнять другим? 

Недавно мастер нашего 
йотока уехал в И зобиль
ное, чтобы реш ить вопро
сы по улучш ению  постов 
ки железобетона.

Т. ГЛАДКИХ, 
звеньевой монтажников 

потока №  2 СМУ-1.

ф С  с о б р а н и я  п а р т и й н о г о  а к т и в а

С о в е р ш е н с т в о в а т ь
р у к о в о д с т в о
э к о н о м и к о й
Как уже сообщалось, 16 ноября во Дворце куль

туры «Юность» состоялось городское собрание 
партийного актива, обсудившее задачи городской 
партийной организации по выполнению постанов
ления ЦК КПСС и Совета Министров СССР «О 
дальнейшем улучшении планирования и усилении 
воздействия хозяйственного механизма на повы
шение эффективности производства и качества
работы».

Ниже публикуются материалы собрания.

Из доклада второго секретаря 

ГК КПСС Ю. В. Чурад&ева
Постановлен и е ЦК 

КПСС и Совета М инист
ров С СС Р определяет си
стему мер, обеспечиваю
щую повышение эффектив 
ности производства и к а 
чества работы, достиже
ние высоких конечных 
народнохозяйственных р е 
зультатов.

Главной формой плани 
рования становится пяти 
летний план. Оценка его 
выполнения будет осу
щ ествляться по нараста
ющему итогу с начала 
пятилетия, а не по сумме 
годовых т а н о в .

Основой инженерно- 
3Kwнумичсского обоснова
ния планов, преодоления 
существующей практики 
плакирования от достиг
нутых результатов станут 
па спорта предприятий.

П овыш ается роль на
туральны х ■ измерителей 
продукции, ' выполнения 
договорных обязательств, 
удельного веса продук
ции высшей категории 
качества и других показа 
телей, отражаю щ их ко
нечные результаты  рабо
ты трудовых коллекти
вов.

Коренным образ, о м 
предполагается изменить 
порядок планирования и 
оценку деятельности стро 
ительны х организаций. 
Они будут осущ ествлять
ся не по объему строи
тельно - монтажных р а 
бот, а по вводу в дейст
вие и сдаче готовых объ
ектов и производствен
ных мощностей. По этим 
результатам  будут произ 
водиться расчеты  между 
заказчикам и и подрядчи
ками.

Вводится ряд  других 
принципиально новых по
ложений.

Постановление ЦК 
КПСС и Совета Мини
стров СССР будет оп
ределять основное со
держание работы пар
тийных и хозяйствен
ных органов на мно
гие годы. Насколько 
умело, продуманно мы 
обеспечим предусмот
ренные меры органи
зационно и политиче
ски, настолько успеш
но будет проведена пе
рестройка хозяйствен
ного механизма.

Следует глубоко и са
мокритично проанализи
ровать, как . трудовые 
коллективы  заверш аю т 
пятилетку не только по 
действую щ им показате-. 
лям , но и с учетом новых 
критериев оценки.

В озьмем выполнение 
пятилетки с нарастаю 
щим итогом. Многие пред
приятия не справляю тся 
с директивным п л ан о м ..

Коллектив химзавода 
| за  четыре года снизил 
; объем производства про 
I дукции на 4 ,3  процента, 
‘ хотя контрольная цифра 

2>оста — 110,7 процен
та. Однако ни партком, 
ни администрация не им е
ют пока четкой програм
мы восполнения отстава
ния.

Н еудовлетворительн о е 
положение с выполнени
ем пятилетнего плана на 
комбинате стройматери
алов №  5. Здесь медлен
но ведется реконструк
ция и техническое пе
ревооружение, отсутст
вует “ необходимое м ате
риально-техническое обес
печение.

Для улучшения ра
боты хнмзав о д а  и 
КСМ 3 нужно доби
ваться сбалансирован
ности государственных 
планов и снабжения 
основным сырьем и ма
териалами, как того 
требует постановление 
ЦК КПСС и Совета 
Министров СССР.

Серьезные претензии 
имеются к руководите
лям  и партийным органи
зациям совхоза - завода 
«Заря»  и ковровой ф аб
рики. Здесь не созданы 
стабильны е трудов ы е 
коллективы , не налаж ена 
ритмичная работа внутри
производственных подраз 
делений.

Отстают с выполнени
ем пятилетних планов 
лесоперевалочный комби
нат и мясокомбинат.

Необходимо во всех 
коллективах создать по
стоянно действую щ ие ко
миссия по подготовке и 
работе в новых услови
ях в составе представите
лей партийных, профсо
ю зных, комсомольских 
организаций, главных спе 
циалистов, передовых р а 
бочих.

Предстоит многое сде
лать по улучш ению д ея 
тельности нормативных 
служб. Недостатков здесь 
немало. Т ак, в пятой ав
токолонне треста «Волго- 
донскводстрой» не на
лаж ен учет расходова
ния горюче - смазочных 
материалов. Около тре
ти автомобилей АПО 
треста «Волгодонскэнер- 
гострой» имеют неисправ 
ные спидометры. Здесь 
допускаю тся случаи при
писок. В производствен
ном объединении «Атом- 
маш» не налажены дол
жным образом раскрой и 
нормирование расхода 
металла. Р яд  подразде
лений треста «Волго- 
донскэнергос т р о й» и 
ДсК-7 систематичен к и 
перерасходует фонд за 
работной платы .

(Окоич. на 2-й стр,).
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Совершенствовать руководство экономикой
(Оконч, Нач. на 1-й стр.).

Партийным комите
там, руководителям нуж
но оказать существенную 
помощь плановым, фннан 
совым отделам, ОТиЗ. 
Следует широко исполь
зовать- опыт Аксайско- 
го завода пластмасс, где 
по инициативе трудя
щихся идет пересмотр 
нбрм.

В промышленности на
шего города в этом дви
жении участвует ' более 
7 0 0  рабочих - сдельщи
ков, в том числе на раст- 
воро - бетонном заводе, 
КПД-35 й Других.

В то же время партий
ные организации, произ
водственного объедине- 

1 ния «А*оммаш», опытно
экспериментального за
вода не обеспечили внед
рение ценного передово
го опыта.

Надо продолжить рас- 
оространедие лицевых 
счетов экономии. По ним 
* городе трудится около 
8 ,5  тысячи человек. Од- 
*ако экономический эф 
фект от внедрения ли
цевых счетов экономии 
аще мал.

Постановление ЦЬ 
КПСС и Совета Минист
ра* СССР предусматри
вает произвести в 41979  
— 1680 годах оценку 
технического уровня всей 
выпускаемой продукции, 
в Первую очередь машин, 
оборудования и другой
ТЙХЯЙКН.

В связи с этим сле
дует напомнить, что в 
промышленности горо
да не аттестовано Ь,4 
процента „продукции. 
В том числе некото
рые виды продукции 
лесоперевалочного ком
бината, химзавода и 
ten  продукция КСМ 5  
я КПД. Специали
стам »тнх пред
приятий нужно обес
печить аттестацию за 
счет повышения каче
стве изделий.
В числе главных при

тёр и . в, по которым бу
дут образовываться фон
ды материального поощ
рений, -вводится удель
ный Вес продукции выс
шей категории качества.

Сегодня 18,5 процента- 
продукции выпускается с 
пбчетныМ пятиугольни
ком. Вместе с тем не вы
полняют плана по ее атте 
стаЦИк на Знак качества 
сойхйз-завсд «Заря», хле
бозавод.

Дб кбйца пятилетки 
Предприятия города долж 
ны Повысить удельный вес 
Продукций со" Знаком ка- 
ч4£Ш  До 25 процентов.

С;1бдубт больше забо
титься об увеличении 
выпуска товаров народ- 
ПоТд Потребления. Меж
ду тем, на Р Б З, КПД-35, 
КПД-1-40 их вообще Не 
йЛаййруют.

■Лесоперевалочный ком
бинат Должен был в те
кущем году ввести в строй 
ц#Х Товаров народного 
Потребления,, однако его 
строительство еще не на
чато.

Для улучшения ж из
необеспечения трудящих 
СА ЙОЛГодоне-ка плановая 
комиссия исполкома гор
совет* рекомендовала 
Предприятиям н организа 
Ций.М * расчет основных 
направлений социально- 
экономического развития 
городе на одиннадцатую 
пятилетку в разрезе каж
дого предприятия. Од
нако только опытно-экс
периментальный завод 
обёепгчИЕает с-возвргмен

ную разработку  плана.
Крупные задачи стоят 

перед строительными ор
ганизациями.

Их деятельность бу
дет оцениваться по то
варной строительной про 
дукцин, росту произво
дительности труда и при
были.

М ежду тем. все ещ е до
пускается большое о’п л а 
вание по вводу ряда объ
ектов. Трест «Волгодонск 
водстрой» до сих пор не 
сдал общ ежитие на 6-10 
мест. А  по тресту « Вол- 
го донскэнергострой» не
заверш енны х объектов со
бралось на 30  миллионов 
рублей.

Срывы сроков сдачи 
важнейш их объектов, воз 
водимых ДСК-7, тре
стом «Волгодонс-кэнерго- 
GTpoft», при слабом конт
роле заказчика — «Атом 
маш а», ставят ж изнеде
ятельность города в тя 
ж елы е условия по элект
роснабжению, теплу, г а 
зу. Р астет  незаверш енное 
производство.

Партийные комите
ты должны добиться, 
чтобы каждый работ
ник от рабочего до 
руководителя ясно по
нимал, какие новые 
возможности для эко
номического прогрес
са открывает ориента
ция на высокие ко
нечные результаты.
Надо вести борьбу 

против консерватизма не
которых хозяйственных 
и плановых работников, 
стремящ ихся работать но 
л ари н к е .

Одной из первооче
редных задач следует 
рассматривать дальней
шее улучш ение экономи
ческой "подготовки руко
водящ их кадров, всех 
работников.
' В этом кроется в аж 

ный резерв соверш енст
вования стиля и методов 
хозяйствования, повы ш е
ния качества управления.

В свете постановления 
ЦК КПСС и Совета^М и- 
к ист ров С СС Р требует
ся коренное улучш ение 
деятельности транспорт
ников города. В их работе 
есть большие Недостатки. 
В теЧаИИе рабочих су
ток используется только 
65 процентов машинного 
парка города.

П редприятия и строи
тельны е организации не
удовлетворительно исподь 
зую т железнодорожный 
транспорт.

Особого внимания 
заслуживает пробле
ма ускорения теи
нов роста производи
тельности труда. С на
чала года на КПД-140  
потеряно 12 ,4  про
цента рабочего време
ни, на хлебозаводе — 
В,7. В УСМР треста 
«Волгодонскзне р г о- 
строй» Совершено око
ло 3 0 0  прогулов, поч
ти 2 7 0  человек достав
лено в медвытрезви
тель. 1041 человеко
день составили Прогу
лы на Б Р З, 220  — в
совхозе-заводе «Заря».
Т ребуется улучш ить 

работу советов профнлак 
тйки, советов мастеров 
и бригадиров, руководи
телей партийного, проф 
союзного, комсомольско
го актива, соверш енство
вать движение «Каждой 
минуте — рабочий счет».

Новый порядок плани
рования . требует ускоре
ния механизации ручно
го труда, вспомогатель
ных операций.

Из выступлений в прениях
З А К Р ЕП И Т Ь
УСПЕХ

В. И. КЛО ЧКО В,
бригадир лесоперева

лочного комбината.
— Свой пятилетний 

план наша бригада выпол 
нила еще 30  августа и 
сейчас работает в счет 
м арта 1981 года.

До конца пятилетки 
обязуемся раскряж евать 
ещ е не, менее 80  тысяч 
кубометров древесины.

Постановлен!! с м ЦК 
КПСС и Совета М ини
стров. С С С Р определено, 
что бригадная, ф орма ор
ганизации труда в один
надцатой пятилетке ста
нет основной. Эго дчень 
правильно. В нашем це 
хе комплексная брига
да на раскряж евке хлы 
стов сущ ествует с 1976 
года и работает очень хо
рошо.

Мы ежегодно перевы 
полняем свои задания. 
С екрет успеха простой. 
В бригаде достигнута пол 
ная взаимозаменяемость 
на всех основных рабо
чих местах. Активно р а 
ботают партийная и проф 
сою зная группы. А гита
тор И. С. Болды рев по
стоянно проводит бесе
ды по важнейш им доку
ментам ЦК КПСС и Со
вета М инистров СССР, 
информирует о положе
нии дел на комбинате и 
в городе.

Но у нас есть и труд
ности. Особо тр. ь й н и т , 
что снизили объем . р а з
делки хлыстов по срав
нению с прошлым годом.

Надо повысить коэф 
фициент использования 
полуавтоматической л и 
нии, снизить ее простои, 
которые случаю тся по 
техническим и другим при 
чинам.

Есть резервы  повы
ш ения качества раскроя 
хлыстов, не всегда вы 
полняется сортиментный 
план.

К сожалению, допус
каю тся опоздания на р а 
боту, недобросовестное 
отношение к порученно
му делу отдельных чле
нов бригады.

Мы видим эти недостат
ки, боре.мся с ними.

НАМЕЧЕННОЕ ВЫПОЛНИМ
— П артийная организа

ция цеха развернула глу
бокое изучение постанов
ления ЦК КПСС и Сове
та М инистров С СС Р. В 
разъяснительную  работу 
вклю чились пропаганди
сты, агитаторы , доклад
чики. Оно обсуждено на 
партийном собрании.

Коммунисты вы сказа
ли немало критических 
замечаний по планирова
нию производства, про
стоям уникального обо
рудования, подготовке 
производства.

На сегодняшний день 
в нашем цехе из 137 еди
ниц ' оборудования смон-

А. С. КОРЖОВ, 
начальник цеха пароге

нераторов производствен
ного объединения «Атом- 
маш».
тировано 87. Рабочие 
непосредственно участву
ют в установке и налад
ке станков и на них же 
остаются работать.

Например, брига д а 
А лексеева первой смон
тировала установку « Б р е 
да» и заварила первый 
штатный шов.

Но, осваивая станки и 
установки, сталкиваемся 
с проблемой, чем их з а 
грузить. П оскольку дета
лей и узлов для  АЭС в

полном объеме мы еще 
не производим, участок 
Л° 2 предложил начать 
вы пуск нестандартизи- 
рованного оборудования. 
Это позволяет бы стрее 
освоить станки, обучить 
людей.

Но все ж е нужно ско
рее осваивать техноло
гию сварки, наплавки, 
набивки трубных пучков, 
приварки патрубков.

Н аш а задача — вы 
пустить в 1980 году два, 
а к первому донскому ре
актору — четы ре паро
генератора. Коммунисты, 
весь коллектив цеха, без
условно, ее выполнят.

Воздействовать рублем
В. М. ЯШКОВА, 

управляющая отделением С тройбанка.

— Волгодонское отде
ление Стройбанка, сов
местно со сметно - дого
ворными службами тре
ста «Волгодонскэнерго- 
строй», ДСК-7, произ
водственного объедине
ния «Атоммаш » рассмот 
рело состав незаверш ен
ного производства на 
1 октября 1979 года.

З а  трестом числится 
2-18 объектов производ
ственного и 120. — не
производственного назна
чения общей смети о й 
стоимостью 116262  тыся 
чи рублей. Причем, этот 
объем постоянно растет.

Трест ВДЭС и ДСК-7 
систематически испы тыва
ют финансовые затруд
нения, из-за чего про
срочиваются платеж и по
ставщ икам материалов 
и за услуги, задерж ивает
ся выплата зарплаты .

Причины крою тся в 
оаспылении трудовых и 
м атериальны х ресурсов 
по многочисленным объ
ектам, невыполнении пла
на реализации строитель 
ной продукции, особенно 
по ДСК-7, который за 10 
месяцев не сдал семь до
мов, два детсада и ряД" 
других объектов, затр а
ты на которые составляют 
почти 25 миллионов руб
лей.

Ежемесячно имеются 
значительны е сум. м ы 
срочной задолж енности 
заказчиков за  вы пол
ненные работы, состав
ляю щ ие от 3 до 23 м ил
лионов рублей.

Это реальны е, . подпи
санные к получению сум
мы. Однако, несмотря на 
долги, подрядные орга
низации не стремятся по
лучить эти дгньгн в том 
ж е месяце, когда сданы 
объекты.

Свой «вклад» в это 
вносят и заказчики, осо
бенно «А томмаш », ко
торый зачастую  подпи
сывает реализацию  в на
чале следующего месяца, 
а то и задерж ивает се на 
несколько недель.

Так, ■ по УС «Пром- 
с.трой-1» 10 месяцев рас-: 
с.матривается заводом ре
ализация 622  тысяч руб
лей по цеху сборного ж е 
лезобетона, по «Пром- 
етрою-2» второй м ссяц 
не реализуется два м и л
лиона рублей за внепло- 
щ адочные сети канализа
ции, очистные сооруж е
ния и другие объекты.

Такие взаимоотнош е
ния заказчика и подряд
чика ухудш ают воздей
ствие хозяйственного ме
ханизма на конечный ре
зультат оаботы.

Выйти из проры ва-наш  долг
— Годовой производ

ственный план был скоор
динирован • с планом м а
териально - технического 
снабжения, и за полуго
дие мы шли с его выпол
нением. Однако затем по
ложение резко ухудш и
лось, особенно в третьем 
квартале. Мы недополу
чили около 10 тысяч тонн 
сырья.

Всесоюзное производ
ственное объединен и е 
«Союзнефтеоргснн т с з» 
скоординирова л о план 
объема реализации про
дукции, валовой продук
ции н прибыли.

Н есмотря на помощь 
министерства, план р е 
ализации продукции с 
учетом договорных по
ставок выполнен на .86 
процентов. Особенно пло
хо обстоит дело с постав
ками синтетических ж ир
ных кислот.

Это случилось из-за

А. Д. ЕРМАКОВ, 
секретарь партк о м а  

химзавода имени 50-летия 
ВЛКСМ.
серьезных просчетов эко
номической и коммерче
ской служб завода.

П артком неоднократно 
обсуж дал вопросы обес
печения завода сырьем 
и выполнения планов, 
принимал реш ения, но не 
смог добиться их полно
го выполнения.

За  последние два го
да систематически пре
выш аю тся нормати в ы 
собственных оборотных 
средств. И з-за сверхнор
мативных товароматери- 
альны х ценностей и не
выполнения плана прибы
ли завод не в состоянии 
своевременно рассчиты 
ваться с бюджетом, по-, 
ставщ иками и подрядчи
ками, ■ Госбанком.

Это надо реш ительно

исправить, так как пе
реход на новую систе
му, если у нас сохранит
ся большой сверхнорма
тивный остаток товаро
материальны х ценностей, 
неустановленное оборудо
вание и т. д., автом ати
чески лиш ит коллектив 
значительной доли ф инан
сово - экономического сти 
мулирования.

При нехватке сы рья 
у нас имеются серьезны е 
недостатки в его раци
ональном использовании. 
Н з-за отсутствия посто
янного контроля, несо
верш енства норм пере
расходовано 3 0 0 0  тонн 
парафина, 1000 тонн щ е
лочи.

Много недостатков в 
прогнозировании произ
водства, техническом пе
ревооружении и реконст; 
рукции, капиталь и о м 
строительстве.

д о р о гу
орловской
непрерывке

н. е. шило,
начальник управления 

строительст в а «Завод* 
строй»,

.— При новой системе 
на первый план выдви
гается не валовой объем 
производства, а  ввод в 
эксплуатацию  мощностей 
и объектов. Значитель
но возрастает роль низо
вого планирования. Сов
местно с заказчиком  нуж 
но составлять непреры в
ные долгосрочные планы.

Опыт в стране имеет
ся': орловская непреры в
ка.

Необходимо изж и т ь 
практику строительства 
объектов одновременно 
с проектированием.

- Необеспеченность до
кументацией на врем я 
формирования плана дает 
возможность субподряд
чикам его заниж ать, что 
приводит к нереальным 
планам в разрезе  объек
тов.

Чтобы обеспечить ввод 
мощностей па один мил
лион килозатт реактор
ного оборудования по 
первой очереди первого 
корпуса, в 1979  году 
планировалось выполнить 
строительно - монтажных 
работ в объеме пяти мил
лионов рублей. За  де
сять месяцев выполнено 
работ на 12,6 миллиона 
рублей, тем не менее я  
эта сумма не обеспечива
ет полного окончания не
обходимых работ.

Это результат посто
янных изменений и до
полнений в технической 
документации или, други
ми словами, заведомо не
правильного планирова
ния. .г

Постоянные акты  ка 
дополнительные работы, 
аннулирование действую 
щих и выпуск новых 
чертеж ей затягиваю т ре
ализацию  выполненных 
работ, ведут к росту не
заверш енного производ
ства.

А  ведь реализация — 
один из основных пока
зателей работы предпри
ятия при новой системе 
планирования.

Успех перехода на но
вую систему хозяйствова
ния зависит от того, как 
мы подготовимся. Этим 
уж е сейчас заним аю тся 
соответствую щ ие службы 
«Заводстроя»,



> . 8  4  «ВОЛГОДОНСКАЯ П РА ВД А » +  21 ноября 1979  года.

Фото А. Тихонова.

идеологов
Волгодонской горком 

КПСС провел во Двор
це культуры «Ок
тябрь» городской семи 
нар заместителей сек
ретарей партийных ор
ганизаций по идеоло
гии.

Обсуждены задачи п ар 
тийных организации горо
да. идеологического акти 
ва по систематизации и 
улучш ению  массово-поли
тической работы среди на 
селения по месту ж итель
ства в свете указаний и 
замечаний, вы сказанны х 
на заседании бюро Р о с
товского обкома КПСС, 

'которое заслуш ало отчет 
первого секретаря  В олго
донского ГК КПСС И. Ф. 
Учаева о состоянии иде
ологической, политико- 
воспитательной работы  по 
м есту ж ительства в ВоЛ- 

' годонске.

П еред участниками се
м инара вы ступила секре
тарь  ГК КПСС Р. И. Бе- 
дюх, которая останови- 
'лась ■ на анализе типич
ных ошибок и недостат
ков в организации воспи
тательной работы в об
щ еж итиях, микрорайонах 
города.
. Даны рекомендации по 

усилению  идеологической, 
политике- воспитательной 
работы  в общ еж итиях и в 
закрепленны х микрорайо- 

' пах,-
На семинаре был обсуж 

ден такж е ход занятий, в 
системе партийного, ком 
сомольского, экономиче
ского образования трудя
щихся.

" ffo "  этому йойросу вы 
ступил заведую щ ий каби
нетом политпросвещ ения 
ГК КПСС К. Г- Акимов.

Он подчеркнул, что в 
больш инстве предприя
тий, организаций, учреж 
дений города год ленин
ской учеб.ы проходит ор 
ганизованно, на высоком 
идейно - теоретическ о м 
уровне. Это результат 
внимания партийны х ко 
митетов, их контроля за 
ходом занятий.

О днако имеют место и 
недостатки В ДСК-7, 
гормолзаводе и некото
рых других организациях 
и учреж дениях хозяйст 
венные руководители не 
участвую т в работе ш кол 
экономического образова
ния.

Зам естители  секрета
рей парторганизаций по 
идеологии слабо заботят
ся о создании м атери аль
но-технической учебной 
базы. На партийных со-- 
браННях коммунисты-про: 
пагандисты  и слуш атели 
вы сказы ваю т зам ечания 
о том, что не хватает ли
тературы , методических 
пособий, но в то ж е вре
мя она имеется в книж 
ных магазинах.

Допускаю тся ошибки в 
планировании занятий, 
из-за чего возникаю т труд 
ности в оказании пропа
гандистам методической 
помощи.

В свете этих и :других 
недостатков рекомендо
ваны  формы и методы, 
повыш ающ ие эф ф ектив
ность - марксистско-ленин
ского образования трудя
щ ихся.
.; Участники семинара 
получили ответы и р а зъ 
яснения по интересую 
щим их вопросам.

В н е п о л н о т е  го р о о в е та  н н ш ш м

ВЕСТИ ЗАСТРОЙКУ КОМПЛЕКСНО
Исполком Волгодонского городского Совета на- Однако в работе емые реш ения с генпод- 

родиых депутатов рассмотрел вопрос о ходе разра- ж илУ К С а производствен- j рядчиком, 
ботки проектно-сметной документации на 1980  год ного объединения «Атом- j И з-за отсутствия
по комплексной застройке нового города жилищным 
управлением капитального строительства производ
ственного объединения «Атоммаш».
В принятом решении имеет документы  на полу 

торагодичную  програм му
принятом решении 

отмечается, что за  послед 
нее врем я работа . по под
готовке проектно - -смет
ной документации на 
застройку новой части 
города я определен
ной степени улучш ена.

З а  девять месяцев ген
п одрядчику— тресту «Вол 
годонскэнергострой». — 
п ер ед ан а , проектно-смет
н ая  Документация па 
объекты , вклю ченные и 
план . строительства на 
1980  год, в сум м е.более 
125 миллионов рублей. 
С ейчас производственное 
объединение «А томмаш »

м аш », имею тся 
кн и упущ ения.

До сих пор нет п роект
но-сметной документации 
на некотры е объекты  но
вого города, строительст
во которы х предусм атри
валось до 1980 года, 
их числе— пионсрский

   герь, санаторно - лесны ение развития города до ‘(.школы, /с к л а д ы  продо
вольственны х товаров.

строительно - монтажных 
работ.

Утверждено технико
экономическое обоснова-

1983 года с учетом п ред
полагаемого роста насе
ления Волгодонска к то 
му времени до 212  тысяч 
человек. ‘

Д ля этого . предстоит 
построить ж илья, объек
тов соцкультбы та, благо
устройства, инж енерных 
сетей и коммуникаций в 
объеме 7 0 0  миллионов 
рублей строймонтаж а.

По некоторым п роек
там подрядчик — трест 
«Волгодонска н е р  г о-
строй» и Д С К -7— предъяв 
ляет „существенные зам е
чания. Это вы звано тем, 
что заказчик  и генераль
ный проектировщ ик —- 
«Гипрогор» — не всегда 
согласовы ваю т предлага-

недостат- j чествеиной, комплектной 
документации и другим 
причинам трест « Волго
донск, ш ергострои» и
Д С К -7 не вклю чили в 
план 1980 года ряд  край
не важ ны х для  города 

В i объектов. Это приводит к 
ла- наруш ению  комплексной 

застройки Волгодонска.
Ж илУ К С  и «Гнпрогоп» 

до спх пор не вы дали з а 
дание на разработку  про
екта художественного 
оф орм ления города, как I

это определено Госграж- 
даннроектом ещ е в 1977 
году.

П роектно - сметная до
кументация на ^  ьекты 
соцкультбы та не пред
ставляется д л я  согласова
ния в городской градо
строительный совет. Это 
Приводит впоследствии к  
сущ ественному ухудш е
нию отделки и худож ест
венного оф ормления этих 
объектов.

Заказч и к  не добился 
от генерального проекти
ровщ ика улучш ения от
делки объектов социаль
но-культурного и бытово
го назначения и вклю че
нии в состав проектов ва- 
1 пантов интерьеров.- .

Реш ением  горисполкома определены  м еры  улуч
ш ения разработки  п р о е к т е  сметной документации 
на 1Уй0 год но комплексной застройке новых мик
рорайонов В олгодонска, полному выполнению зач л а 
нированны х ранее объектов ж илья  п соцкультбы та, 
в н е д р и т  к) улучш енной отделки интерьеров и ф аса
дов зданий

ф  Т в о и  л ю д и , В о л г о д о н с к

Народный контролер
"Бригадир наладчиков цеха корпусного оборудо

вания производственного объединения «Атоммаш» 
Виктор Иванович Макаров — всегда желанный посе
титель в комитете народного контроля завода. С 
первых дней, как пришел в цех, активно взялся за 
нелегкое, ответственное, но очень .важное общест
венное поручение. Он— народный контролер.

П озже, когда ближе 
узнали  деловые качества 
М акарова, мы утвердили 
его внеш татным инспек
тором комитета ПК.

Цех корпусного обору
дования молодой, в ста
дии становления. Много 
есть хорошего, но встре
чаю тся И недостатки, упу 
щения. Помощь дозор
ных, . как  правило, дает 
высокую  отдачу.

Сейчас, например, мы 
взялись за наведение по
рядка в хранении, учете 
и использовании отечест
венного сварочного обо
рудования.

Создали комиссию, в 
которую  вошел и В. И. 
М акаров. Он инженер- 
электрик, мож ет компе
тентно судить о состоя
нии дел в сварочном про
изводстве. П ривлекли к 
проверке инж енера - тех
нолога управления свароч 
ного производства А. И. 
Х ренова, других знаю щ их 
людей.

И вот уж е дозорны е 
выявили, что в результате

недостатков в организа 
! ции хранения н учета 
j сварочное оборудование 
разуком плектовы вает с я, 
расхищ ается.

Комиссия продолж ает 
работать. По результа
там проверки приведем 
заседание комитета ПК и 
строго накаж ем  винов
ных.

Во многих м ероприяти
ях комитета участвует 
В. И. М акаров. Напри- 

i .мер, полезны е реком енда
ции он внес в ходе об
ластного рейда по исполь
зованию  энергоресурсов. 
И сейчас он первый за 
стрельщ ик дней экономии 
электроэнергии, которые 
проводятся еж емесячно.

Работа В. И. М акарова 
в органах народного конт
роля отмечена благодар
ностью по производствен
ному оиъединению, пре
мией. Но высш ее удовлет
ворение Виктор И ванр; 
вич получает, как он сам 
говорит, когда видит р е 
зультаты  того, что он 
сделал.

П. КОНОПЛЕВ.

Токарь-универсал
Постановлением коллегии Министерства строи

тельства и эксплуатации автомобильных дорог 
РСФ СР и президиума ЦК профсоюза рабочих ав
томобильного транспорта и шоссейных дорог тока
рю опытно-экспериментального завода А. Н. Куцен
ко присвоено звание «Лучший по профессии».

...Знаете ли вы , как  лаевнч — токарь ш есто
го разряда, обучил своей 
профессии многих моло
дых рабочих, в том числе 
и своего сына Сергея.

растет дерево? М едлен
но п упрям о пробивает 
крош ечный росток грунт 
и тянется неодолимо, 
ж адно к свету.

Вот так и с творчест
вом. Растет, набирается 
сил человек. А  потом у 
него словно кры лья  рас
правляю тся.

I
А лександра ‘К уценко я 

знаю  много лет. Е щ е в 
1959 году пришел он на 
наш завод скромным п а
реньком. О пределили его 
учеником токаря  в ре- 
монтно - энергетический 
цех.

Прошли годы, и вог 
поднялся, вырос человек. 
Нынче Александр. Ннко-

Одних рац ионализатор
ских предложений внес 
столько, что внедрение 
их дало заводу тысячи 
рублей экономии.

К оллектив нашего заво 
да ш еф ствует над В сесо
юзной ударной стройкой 
— заводом «А томмаш »,
вы полняет для них ответ
ственные заказы . II са
мы е слож ны е детали выта 
чивает лучший токарь- 
уйиверсал А лександр Ни
колаевич Куценко.

И. АРН АУТО В.

В профсоюзных  
организациях

Откровенный
разговор

В .красном уголке
УГ1ТК треста «Волго-
донскэнергострой» идет 
профсою зное отчетно-вы 
борное собрание.

Заслуш ан  отчет местко 
ма, начались вы ступле
ния.

Члены  профсою за гово
рили о достигнутом, де
лали  замечания. П. М. 
Смоляков, например, у к а 
зал , что месячные итоги 
социалистического сорев
нования бригад подводят
ся  с большим опозданием. 
Д. И. Бигулова, 3 . II. По- 
мы каева, В. А. П онома
рев и другие говорили о 
медленном строительстве 
ж илья, о бездеятельное г и 
некоторых членов месп-.о 
ма, о халатности в рабо
те, наруш ениях трудовой 
дисциплины, неуплате не
которыми членами проф 
сою за взносов по несколь 
к у месяцев...

П однялся П; И. П од
горный. У него профсоюз 
ный стаж  — 51 год. Он 
заявил, что ему стыдно 
за товарищ ей, так грубо 
наруш аю щ их профсою з
ную дисциплину.

Люди расходились с 
собрания полные разд у 
мий. К аж дый, наверное, 
понял, что его долг — 
работать лучш е, активнее 
участвовать в общ ествен
ной жизни, давать во 
всем больш е отдачи.

П. ЕРШ ОВ, 
член профсоюза.

Важную  миссию  выполняю т работники очистны х
сос о/жен'нй химического заво/р. *

На этом  ответственном  ot ..„кге трулигся  коллек
тив коммунистического труда, высокой культуры  про
изводства,

В том, что сточные соды прошли все. службы очист
ки и удовлетворяют санитарны м нормам перед сбросом 
в Дон. есть и заслуга аппаратчицы , комсомолки Ната
ши ДЕМИНОЙ (на снимке вверху слева). Она работает в 
цехе биологической очистки не Солее года, но уже осво
ила две смеж ны е профессии, увлечена своей работой, 
Наташа активная общественница: она член комсомоль
ского бюро.

Ударник коммунистического  труда Валентина Иоси
фовна ТЕКУЧ  ЕВА (на снимке вверху справа) работает 
лаборантом химанализа с самого основания очистны х 
сооружений. Все анализы она выполняет качественно И 
своевременно. У  нес учатся мастерству ссе вновь посту* 
пившйе на работу.

На сниртке внизу; на территории цеха № 14.



Поединки на
Три дня в спортив

ном зале филиала Но
вочеркасского политех
нического института 
проходил Всесоюзный 
турнир по классической 
борьбе, посвященный 
60-летию Первой Кон
ной Армии.

р  О РЕВ Н О В А Н И Я  со- 
брали большое ко

личество спортсменов из 
многих городов страны и 
союзных республик. Гости 
турнира — именитые м а
стера борьбы классиче
ского стиля: двукратны й 
чемпион мирр, чемпион 
Европы, призер Олимпий
ских игр в М ехико и Мюн
хене, заслуж енны й м а
тер спорта1, заслуж енный 

тренер С С С Р Н. Я ковен
ко; мастер спорта м еж ду
народного класса, неодно
кратный призер СССР, 
победитель многих м еж 
дународных соревнований 
Я. Ж ельвс; старш ий тре
нер команды Ростовской 
области Е. Пожидаев; не 
однократный призер 
СССР, победитель м еж ду
народных турниров, м а
стер спорта меж дународ 
ного класса, судья В сесо
юзной категории В- И ван
нин; мастер спорта меж 
дународного класса Э. Ко 
заленко; заслуж енный 
,'ренер Р С Ф С Р  Р. Вуга- 
лн. Тепло приветствовал 
участников турнира вете
ран армии Буденного те- 
нерал-майор Н. II. П луж 
ников-

О том, как проходил 
турнир, мы попросили 
рассказать главного судью  
соревнований, заслужен
ного тренера РСФ СР  
Ю. И. Зайец:
. •—  В Волгодонске не 
впервые проходят сорев
нования • подобного типа. 
Традиционным стал т у р -1 
нир имени Ивана Смоля- 
кова. к которому спортсме 
«ы  всегда тщ ательно го
товятся. Не случайно, ко
нечно, что и первый тур
нир, посвященный 60 те- 
тию Первой Конной, про 
водится опять таки в этом 
городе. и

Почему? П рослеж ивает
ся связь меж ду созданием 
на Дону конницы и заво
дом-гигантом «Атомма- 
ш ем». Если говорить об 
организации турнира, мож 
но остановиться вот на 
чем: все было хорошо.
Правда, чувствовалась не
которая нервозность, но 
так бывает на всех сорев
нованиях-

М ал, конечно, спорт
зал . Но это не помешало 
спортсменам провести на

должном уровне схватки, 
как следует рассмотреть 
своих противников, кое- 
чему поучиться.

Более 100 борцов ста
ли участниками соревно
ваний — от кандидатов в 
м астера до мастеров спор 
та международного кл ас
са. М олодежь перспектив
ная, способная показать 
высокие результаты  на 
турнирах любого ранра.

Хорошо было бы, если 
бы турнир этот стал тра
диционным.

Но проводить эго нуж 
но раньше — где-то в сен 
тябре-октябре, чтобы 
участников было больше.

Спасибо волгодонцам. 
Очень гостеприимный у 
вас народ. Болельщ иков 
было много- Думаю , со
ревнования им доставили 
удовольствие.

Б о л е л ь щ и к и ,  дей
ствительно, переж и

вали за спортсменов. Но, 
как говорится, стены не 
всегда помогают дома. 
Борцы из нашего города 
выступили на этот раз не 
очень удачно.

Вероятно, это можно 
объяснить тем, что подго 
товка юниоров у нас ве
дется более тщ ательно, 
чем взрослых. А турнир 
для взрослых- Да еще 
впервые. В весе 62  кило
граммов за  Волгодонск вы 
ступал кандидат в масте
ра спорта С С С Р Г. Под
борный.

В схватке с борцом из 
Тулы А. Смоляковым Ген-, 
надий получил травму, 
которая помеш ала ему 
выиграть поединок. Хоро
шо провел встречу с м а
стером спорта С С С Р из 
Ростова А- К ороль наги 
перворазрядник В. Е рем е

ев. В весе 7 4  килограм
мов выступил перворазряд 
ник А. Аксенов, 100 кило
граммов -— кандидат, в ма 
стера спорта В. Ануфрик.

Последний день сорев
нований- Идет финал. На 
борцовский ковер выхо
дят сильнейшие спрртсме 
ны.

...Турнир окончен- З а 
служенный тр е н е р 
Р С Ф С Р  Рубен Иванович 
Бугаян  объявляет имена 
победителей.

Чемпионами турнира 
стали: в весе 4 8  кило
грам м ов— мастер спор
та С С С Р Хван (Н ово
черкасск), в весе 57 ки 
лограммов — Хатунов 
(Ростов), вес 74  кило
грамма — кандидат в 
мастера спорта Явту- 
шенко (Ц елиноград), в 
весе 100 килограммов 
— кандидат г. мастера 
спорта Сидоров (Р о 
стов)', в весе свыш е
100 килограммов —Су 

харев (Белорусская 
С СР).

Н аш и спортсмены
В. А нуфрик и Г. Под
борный заняли  соответ
ственно вгор о е  и 
третье места.

Памятные- кубки. Почет 
ные грамоты спортксмите 
та С С С Р и памятны е су
вениры участникам вручи 
ли председатель оргкоми
тета, заместитель предсе
дателя горисполкг-ма В. К- 
Инютин и гости турнира.

После финальны х со
ревнований мы попросили 
тренеров Н. И. Иванцова 
из Т улы  .и С. РЛамедова 
из Б ак у  под-'лит») Я ггсе- 
чатлепнями о прошедших 
состязаниях. I

II. И. ИВАНЦОВ:
— Я ужа был в Волга 

д ж к г  со своими воспи 
тш .и калш . Мм .приезж а 
in ка турнир И- Смолико

_ ,.;а, который, кстати гово 
■ л. ”ч;-гь хорошо оргдия--• 
Bar'll. Четко проходи :и 
осе дни сореьпованим.

Что же касается взрос 
; ; г ш н е г о  ту;.нира, 

го тут чувствую тся неко-
ь.е ксдирйботки. По

больше квалифицирован 
ны:; суден надо, больше 
у ч а с т и к с в . Верю, что тур 
лир этот станет популяр
ным н уже на следующий 
год соберет вдвое-втрое 
больше борцов-спортсм'е 
нов-

Я доволен выступлени 
ем своего кандидата в ма
стера спорта А. Смоляко- 
ва. Он боролся в весе 
62 килограммов и занял 
второе место.

С. М АМЕДОВ:
— Соревнования про

шли хорошо- Мы увидели 
и почувствовали, на что 
способны наши соперники, 
чему-то научились. Хоте
лось бы особо сказать о 
Волгодонске. Прекрасный 
молодой город произвел 
на нас большое впечатле
ние.

Р адует ритм стройки, 
движение, доброта и р а 
душ ие людей.

Нам показали «Атом- 
маш », о котором мы так- 
много слышали- Ребята 
после экскурсии делились 
впечатлениями о заводе и, 
конечно, расскаж ут о нем 
дома.

Д умаем , что в Волго
донск еще обязательно 
приедем. II на юноше
ский, и на взрослый ту р 
ниры.

С остязания завершены. 
Впереди у спортсменов 
новые соревнования. А 
турнир, посвященный Пер 
вой Конной Армии, реш е
но сделать традицион
ным.

К аждый год в гости к 
волгодонцам будут при
езж ать спортсмены У кра
ины н А зербайдж ана, 
Х арькова и Уфы, Бело
руссии и Х абаровска, 
чтобы продемонстрировать 
в молодом городе свое 
мастерство.

Н. М Ы ТОВА.

IIA  СНИМ КАХ: 
момент соревнований; 
победу в поединке одер 

ж ал  Г. Подборный;
призы  победителям вру 

част Заслуж енный мастер 
спорта С С С Р, призер 
О лкм 1ш ” ."ких игр в М е
хико и М онреале Н- Я ко
венко.

Фото А. Ткаченко.

ф П ь я н с т в у — бой!

П А Г У Б Н О Е
П Р И С Т Р А С Т И Е
«Соьсрщенствовать работу по предупреждению  

'л( тонаруш еннй...»
(Из постановления ЦК КПСС «Об улучшении 

З л ы  по охране праг.лгерлдка и усилении борьбы 
с правонаруш ениями»).

Тихим ноябрьским 
вечером, распив бутыл 

'  ку вина (заметьте, 
один, без друзей) на 
свежем воздухе, мон
тажник СМУ-19 управ
ления строительства 
«Промстрой-1» В. Т а 
расов нетвердой поход- 

' кой шел по городу.
В голове шумело, 

клонило ко сну. О чнул
ся он в медвы трезвите
ле, куда попадает уже 
второй раз-

М ало радости, когда 
пьяные встречаю тся 
н ам ' на улицах. Но еще 
опаснее, когда эти лю 
ди садятся за руль ав 
томобиля, как это сде
лали водители АТП 
ДСК-7 Е. Фокин и 
М. М ихайлов.

Один выпил 200 
граммов вина. Второй 
— в день рождения то
варищ а — 300  граммов 
водки. Чувствуя уве
ренность в себе, пре
бы вая в прекрасном 
настроении, реш или-до
ехать домой на автом а
шинах-

Фонил, чтобы не по
падаться на глаза р а 
ботникам ГАИ, решил 
объехать рост, выбрав 
дорогу за рынком. А  
М ихайлов выбрал краг 

чайший путь — по 
трассе, где больше дви
жения. Авось, не зам е
тят...

Но их заметили- II 
вовремя остановили. 
И наче, могло бы слу

читься непоправимое.
С варщ ику СУМ Р-2 

управления строитель
ства механизированных 
работ М. Аксинину по
нравилось отдыхать. 
После праздничных 
дней он еще не выхо
дил на работу. Зачем 
куда-то торопиться, ес
ли можно утром ветре 
титься с такими же, как 
он, любителями «зеле
ного зм ия», вечеро.м 
выпить ф лакон какого- 
нибудь дешевого одеко 
лона и поспать на л а 
вочке...

К сожалению, случаи 
подобного рода не ред 
ки. Торопясь, мы иног
да просто не обращ аем 
внимания на тех, кто 
медленно теряет досто
инство человека, кого 
засасы вает трясина 
пьянства.

Подобные картины 
говорят о  низкой про
изводственной дисцип
лине, о пробелах в тру 
довом и нравственном 
воспитании в коллекти
вах, об отсутствии со
ветов профилактики, 
призванных бороться с 
пьянствуй .на предпри
ятиях.

Р  ТА РН А К О П , 
начальник отдела 

профилактики 
гормедпытполпителп.

И, М Ы ТОВА.

Редактор 
И. П У Ш К А Р Н Ы Й

Ц И М Л Я Н С К А Я  «РА И  С ЕЛ ЬХ О ЗТЕХ Н И К А »

приглашает  на постоянную работу:
грузчиков на торговую базу со сдельной оплатой 

труда,
завскладом,
кладовщ ика,
кочегаров для работы  иа котлах с жидким топли

вом (на отопительный сезон).
О бращ аться- г. Цимлпнск, ул. М осковская, 79, 

отдел кадров и та г. Волгодонск, база снабжения 
«Райсельхозтехники» (остановка автобуса. «А вто
парк»).

Р Е Д А К Ц И Я  Г А ЗЕ Т Ы  
«ВОЛГО ДО НСКАЯ 

П РА В Д А »

приглаш ает на работу 
корректора 

О бращ аться: ул. С о
ветская. 32-3-1, редел, 
ция газеты  «В олгодон
ская правда» (телефон 
9-29-89).

Меняю однокомнатную 
[кг., ртиру 'в  г. Кемерово 
[ ( 18 кв. м., второй этаж ,
■ газ. балкон, телефон) на
■ квартиру в г. Волгодон-
• ске или Ц имлянске. Об
ращ аться: г. Волгодонск,

' пор. Л ермонтова, 6,
! KB. 11.

Меняю трехкомнатную  
[ квартиру ( 48 кв. м., 4-й 

•нж) в г. Ш ахты Ростов
ской обл., на равноцен
ную или двухкомнатную  

г. Волгодонске. О бра
щ аться: г. Волгодонск,
пр. Строителей, 6, кв. 20 
(после 19 часов).

Меняю двухкомнатную  
квартиру (32 кв. м. со
всеми удобствами) в
г. Ю ж но-Сахалинске на
равноценную  в г. Волго
донске. Обращ аться:
г. Волгодонск, М орская, 
50, кв. 35.

М еняю квартиру в
г. Снежное, Донецкой 
обл. (28  кв. м.) со всеми 
удобствами на равноцен
ную в г. Волгодонске. 
О бращ аться: ул. М орская, 
82, кв. 5, к Крыловой.

М еняю двухкомнат
ную благоустроенную  
квартиру, есть приусадеб 
ный участок 0,1 га в 
г. Волгодонске на трех
комнатную  в этом ж е го
роде. О бращ аться: ул.
Волгодонская. 2а, кв. 15, 
к П ерсидской Ф. А.

Н А Ш  АДРЕС: 34Т 340, 
г ВояГО-.Ч1ГЖ *л Совет
ская, 32  34.

ТЕЛ КФОНЫ: прием
н о й - 2 9 8 9 ;  зам. редак
тора, отдела партйной  
жизни— 26 31; отдела про 
мышлениостн —26 44; от
ветственного секретаря, 

отдела городской жизни 
— 24 24; отдела пигем я 
бухгалтерии — 24 49; ти
пографии — 24  74.

ГаЗ*1д ВЫХОДИ! во вгоримн*,
с р е д у ,  П Я 1 НИ Ц У  и  е у в О о г у . ’ Типография Д 4  1 в  РО С ТО * С К О ГС  П Ш Д « Ш  В З Д М е Д Ы Г Г в ,  ШОЛ1ГраФм а м ж яиой  гооголл*. I О&ьеи— 1 усд. а. а. I
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